



OCT 28 1991

N° 234

Le 21 octobre 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY  
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

## UN FONDS CANADIEN POUR APPUYER LE DÉVELOPPEMENT À PLUS LONG TERME EN AFRIQUE DU SUD

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui l'établissement d'un Fonds spécial de 9 millions de dollars sur trois ans pour promouvoir les associations à long terme et le développement durable en Afrique du Sud. La Ministre a fait cette annonce à la Réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth, à Harare (Zimbabwe).

«Alors que s'écroule le régime de l'apartheid, nous devons nous concentrer davantage sur les besoins à plus long terme des Sud-Africains qui ont souffert des terribles iniquités de l'apartheid», a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. La Ministre a noté que l'initiative canadienne est conforme aux recommandations d'un rapport du Commonwealth sur la mise en valeur des ressources humaines dans l'Afrique du Sud de l'après-apartheid.

Les fonds seront offerts aux organisations canadiennes qui travaillent en association avec l'Agence canadienne de développement international; ils serviront à appuyer l'éducation, la formation - surtout le perfectionnement professionnel, l'alphabétisation et la formation en gestion -, le développement d'institutions, les soins de santé, les coopératives et les communications.

L'aide canadienne à l'Afrique du Sud en 1991-1992 dépassera 15 millions de dollars et se concentrera sur la mise en valeur des ressources humaines. En plus de son aide humanitaire et axée sur le développement, destinée aux exilés, aux détenus politiques et à d'autres victimes de l'apartheid, le Canada continuera à encourager le processus